



Les Arts Plastiques au collège Arsène Bouyer d'Angoma



Les Arts Plastiques
Développent une intelligence différente :

Celle de l'initiative, de l'imagination, elle permet de se découvrir, de prendre des décisions, d'être décideur de son propre projet. Les Arts développent une intelligence utile pour la vie de tous les jours. Sans compter que l'Art a un rôle dans la visualisation des civilisations, des époques... L'Art valorise les élèves, prend en compte leur personne, c'est la matière de l'humain, du sensible, de la réflexion et de la créativité.



La terre est
une
source de vie

